

La 20a edición de la FiM convierte Vila-seca en el epicentro de la música emergente y familiar

- *El jueves 16 se inaugura la Feria de música emergente y familiar de Vila-seca con un programa de 39 propuestas que inundarán de música la localidad tarraconense hasta el domingo 19 de mayo*
- *Cerca de 3.000 escolares del municipio gozarán de conciertos y espectáculos familiares en sesiones escolares*
- *La feria organiza un homenaje para celebrar su 20ª edición el sábado 19 en el Cellar de Vila-seca*

Bajo el lema "Mañana es ahora", la FiM Vila-seca celebrará su 20ª edición entre el jueves 16 y el domingo 19 de mayo, con 55 conciertos de acceso libre y gratuito. La edición 2024 de la FiM programa un total de 39 formaciones, de las que 23 son actuaciones de grupos emergentes y 32 proyectos de música familiar. Habrá más de 150 artistas sobre los 8 escenarios de la FiM que harán de la ciudad tarraconense la capital musical del país durante un fin de semana de primavera. La feria renueva su compromiso con la apuesta por las primicias, con un 92% de espectáculos y conciertos que serán estrenos.

En palabras de Marti Marfà, director artístico de la FiM: 'Vila-seca se convertirá de nuevo en el epicentro musical de un país que hierve de creatividad y que tiene siete propuestas artísticas de calidad. Por eso la FiM Vila-seca presenta una programación arriesgada, diversa y equilibrada, y un programa profesional al servicio del sector.'

Alba Armengou, Andreu Peral, Apel·les Carod, Belén Natalí, Carla Collado, Carmen y Maria, Colomet, Dianka, Elena García, Eloi Duran, Filipin Yess, Gregotechno, Kuu, La Niña Paracaídas, Les Testarudes, LLUM, Mama Dousha Sandra Monfort, Sara Aldana, VITTARA, Lidiuska, DJ Trapella i Metrallera DJ conforman la programación de música emergente de la edición 2024.

Las propuestas para todos los públicos de la 20ª FiM son 2princesesbarbudes, Alba Careta i Henrio, David Font Forcada, December Quintet, Kune Teatre, La Curiosa, La Ludwig Band, La Menuda Produccions, Landry, Ramon Prats, Parcours, Pentina el Gat, Pep Farrés i Guillem Martí, Sound de Secà, The Penguins Reggae Per Xics i Txalap.art.

El Castell de Vila-seca volverá al epicentro de actividad musical y profesional pero, aparte de este emplazamiento patrimonial único de la ciudad, también se podrán ver y escuchar las diferentes propuestas artísticas en otros espacios y equipamientos, como el Cellar de Vila-seca, el Parque de la

Formiga, el Auditorio Josep Carreras, el Auditorio Josep Malapeira, el Almacén Cal Perera y la Plaza de Voltes. Habrá un total de ocho escenarios por los que desfilarán todas las propuestas artísticas escogidas para esta edición.

La oferta escolar de la FiM Vila-seca

Cerca de tres mil alumnos de educación primaria, ESO y Ciclos formativos del municipio disfrutarán de las sesiones escolares y de los showcases de la FiM Vila-seca. Este año la feria ha ampliado la oferta de programación para escolares, en colaboración con los centros y agentes educativos locales. El objetivo es contribuir a la creación de públicos y el fomento de los hábitos culturales en el territorio, a la vez que facilitar que los y las profesionales asistentes a la feria puedan ver los espectáculos en situación real. Así, la comunidad educativa de Vila-seca podrá disfrutar de hasta 12 espectáculos: *Hotel Cuques* de December Quintet, *Canciones con Trementina* de David Font Forcada, *Surime* de Petin el Gat en la sección familiar y los proyectos musicales emergentes de Sara Aldana, Carla Collado, Carmen y María, Andrés Peral, Elena Garcia y Colomet en la sección emergente.

La conmemoración de la 20ª edición de la FiM

La feria de música emergente y familiar celebrará sus 20 años de apuesta por la música emergente y familiar con un acto conmemorativo el sábado 19 de mayo a las 17:30h en el Celler de Vila-seca, como previa del espectáculo *Udolç* de Alba Careta y Henrio. Intervendrán el Alcalde de Vila-seca, Pere Segura y otros representantes del gobierno municipal. Se estrenará una pieza audiovisual para conmemorar las 20 ediciones de la FiM y, una vez finalizado el concierto, la Feria del Vino de Falset, organización colaboradora de la FiM, ofrecerá una degustación a todos los asistentes al acto por brindar por el pasado, presente y futuro de la feria de música emergente.

El espectáculo escogido para el acto de celebración es [Udolç](#), una propuesta familiar que recupera canciones de cuna, pasadas por la criba del jazz y el pop moderno, y envueltas en una atmósfera onírica, delicada y sugestiva.

La FiM, fira de música familiar i emergent de Vila-seca está organizada **por el Ayuntamiento de Vila-seca con el apoyo de la Diputació de Tarragona y el Departament de Cultura de la Generalitat de Catalunya.**

Descarga el dossier de prensa: <https://www.fim.cat/premsa/notes-de-premsa/>

Descarga fotos de artistas y otros materiales gráficos: <https://www.fim.cat/premsa/material-grafic/>

Contacte Premsa FiM Vila-seca

Yolanda Jiménez: - comunicacio@fim.cat - +34 609 616 201